

Interpellation Nr. 85 (Oktober 2007)

07.5278.01

zu Liegenschaften 46 - 66 an der Bäumlihofstrasse

An der Bäumlihofstrasse werden durch die Abteilung "Immobilien Basel-Stadt" Wohnblöcke saniert. Bis 2008 sollen modern ausgebaut 3,5 und 4,5 Zimmerwohnungen neu zugänglich mit Lift und einer Einstellhalle mit 72 Plätzen entstehen.

Seit vielen Monaten wird aber an den Liegenschaften 46 - 66 nicht mehr gearbeitet. Die Bauten stehen leer und das grosse Areal macht einen ausgestorbenen Eindruck und somit ein schlechtes Image für die Stadt.

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- Warum stehen die Arbeiten an diesen Liegenschaften still?
- Kam es beim Umbau der betroffenen Liegenschaften zu einer massiven Überschreitung des Budgets?
 - Wenn ja, wie hoch lässt sich dieses beziffern?
- Wie viele Einnahmen entgehen dem Kanton?
- Welche Konsequenzen werden vom Projektmanagement gezogen?

Alexander Gröflin